

Österreich dominiert an der Europameisterschaft

Ergebnisliste finden sie unter Europameisterschaft...

Unvergessliche Eindrücke wurde den Besuchern der Europameisterschaft geboten.

Was am Freitag Stürmisch begonnen hat endete am Sonntag mit grosser Begeisterung und eindrucklichen Bildern.

Den Unzähligen Helferinnen und Helfern gebührt ein Riesengrosses Dankeschön, ohne Eure Hilfe wäre ein solches Fest unmöglich durchzuführen.

Den Familien Fischlin, Betschart und Ott Danken wir von ganzem Herzen für Ihren unermüdlichen Einsatz und dafür das sie uns Gastrecht für die Durchführung der Europameisterschaft gewährt haben. Einfach Grandios...

Aus Sportlicher Sicht Gratulieren wir der Schweizer Jugend zu Ihren top Leistungen, Sie Räumten gleich bei den Mädchen und Knaben das ganze Podest auf.

Daniela Föhn gewann vor Sandra Wyssen und Heidi Reichen.

Bei den Knaben siegte Lorenz Wyssen vor Andreas Kathriner und Michael Tobler. Euch allen Herzliche Gratulation...

Bei den Damen wurde die Österreicherin Elisabeth Schilcher Europameisterin, Vize-Europameisterin wurde die Titelverteidigerin Margrit Föhn aus der Schweiz, das Podest wurde mit der nächsten Schweizerin Iris Aebli als dritte komplett.

Bei den Herren gab es mit dem Österreicher Bernhard Selinger ebenfalls einen neuen Europameister. Vize-Europameister wurde der Baske Jexuxmari Goenaga, auf dem dritten Rang kämpfte sich der Schweizer Stefan Tobler.



